



Halaman

## PSIM Disuntik Dana APBD 2009 Rp 2,5 M

**JOGJA** -- Lima pemain lokal yang direkomendasikan pelatih PSIM, Drs Bambang KW untuk direkrut sebagai persiapan menghadapi putaran II Kompetisi Divisi Utama Liga Indonesia 2008/2009, hingga kini masih aktif berlatih sambil menunggu tindaklanjut atau kepastian dari pihak manajemen tim berjuluk Laskar Mataram tersebut.

Mereka terdiri atas Hatri Nur Handaya (mantan wing back PSS), Dwi Wahyudi (mantan stopper PKT Bontang), Afan (stopper Gama), Marlius (kipper Gama) dan A Rifai (mantan stopper Persiba Bantul). Tambahan pemain tersebut dinilai Bambang KW bersama dua Asistennya, Susilo Harso dan Nyoman Arga Wibawa cukup mendesak mengingat kompetisi putaran II dijadwalkan digelar mulai 25 Januari mendatang dan akan berlangsung selama tiga bulan.

Apalagi, dalam kompetisi putaran II nanti, PSIM dipastikan kehilangan tiga pemain, yaitu Gani Nugraha, kiper Prasetyo Sugiyanto dan Masyhadi. Gani Nugraha sekarang telah hengkang ke Persiba Bantul. Sedangkan kiper Prasetyo Sugiyanto sudah mengundurkan diri dan Masyhadi harus istirahat dalam tempo relatif lama, karena tulang kering pada kaki kirinya patah akibat ditebas pemain asing PSIR Rembang, Roberto Kwateh.

Sebagaimana disampaikan Sekretaris tim PSIM, Dessy Arfianto ST kepada *Bernas Jogja* di Wisma PSIM Baciro, Selasa (6/1) siang, dalam kompetisi putaran II, PSIM akan tampil sebagai tuan rumah sebanyak enam kali dan tujuh pertandingan lainnya melawat ke kandang lawan. Lawatan terberat yang harus dilakoni PSIM, karena membutuhkan dana yang relatif besar, terutama ke kandang Persigo Gorontalo, Minggu (25/1) dan Persibom Bolaang Mongondow, selang empat hari kemudian serta Perseman Manokwari, 12 Februari 2009.

Namun, berbeda dengan tahun 2008 kemarin, pada tahun 2009 ini manajemen klub PSIM boleh merasa lega. Sebab, khusus untuk PSIM telah disediakan suntikan dana lewat APBD 2009 Pemkot Yogyakarta sebesar Rp 2,5 milyar. Menurut sumber terpercaya *Bernas Jogja*, dalam finalisasi pembahasan RAPBD 2009 Pemkot Yogyakarta, Selasa (6/2) siang, pihak legislatif (DPRD) sudah menyetujui anggaran yang diusulkan eksekutif untuk PSIM lewat Kantor Kesbangpor sebesar Rp 2,5 milyar. Selain untuk membiayai kompetisi putaran II yang dijadwalkan berakhir 25 April 2009, dana sebesar itu sekaligus juga digunakan sebagai persiapan menghadapi kompetisi musim tahun berikutnya.

Jadwal Kompetisi putaran II PSIM, (25/1) Persigo vs PSIM, (29/1) Persibom vs PSIM, (3/2) PSIM vs Persiku, (7/2) PSIM vs PSIR, (12/2) Perseman vs PSIM, (16/2) Persebaya vs PSIM, (4/3) Persiba Bantul vs PSIM, (18/3) PSIM vs PSS Sleman, (22/3) PSIM vs Persis Solo, (11/4) PSIM vs Gresik United, (15/4) PSIM vs Persibo, (20/4) Persekabpas vs PSIM, (25/4) Persema vs PSIM.

(rob)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005